



Une agression près de chez nous

- Richard Palmer
- [09/12/2025](#)

En consultant les nouvelles d'aujourd'hui, j'ai découvert que le sujet principal était une tragédie qui s'est déroulée à quelques dizaines de kilomètres de notre bureau régional en Angleterre. Deux immigrés clandestins afghans ont violé une fille de 15 ans à Leamington Spa, et les tribunaux ont tenté de dissimuler les faits.

La victime a commencé à enregistrer une vidéo, effrayée par les deux jeunes hommes qui s'approchaient d'elle. Elle a vécu une expérience horrible et criminelle, mais au moins elle a capturé les auteurs et fourni des preuves aux autorités. Pourtant, ces autorités et les grands médias britanniques ont veillé à ce que personne en dehors de la salle d'audience n'en prenne connaissance. Le *Daily Mail* a dû lancer un recours en justice pour rapporter les principaux détails de l'attaque, et même aujourd'hui, la vidéo reste enfouie.

D'autres organes d'information ont conspiré pour ignorer et manipuler les détails. Les agresseurs étaient « deux garçons de 17 ans originaires de Leamington », tandis que leur victime était une « femme », selon le journal de la ville. Si deux « garçons » de la ville agressent une « femme », c'est sans doute une tragédie, mais les journalistes obscurcissent intentionnellement la réalité selon laquelle deux immigrés afghans ont violé une fille de 15 ans.

La victime a appelé à l'aide à plusieurs reprises, et bien que d'autres personnes se trouvaient à proximité, personne n'est intervenu.

L'un des agresseurs sera expulsé. L'autre a plaidé coupable la veille de son dix-septième anniversaire. En vertu de la loi, il continuera à vivre au Royaume-Uni aux frais des contribuables.

« Le jour où j'ai été violée m'a changé en tant que personne », a déclaré la jeune fille. « Je ne suis plus une adolescente heureuse et insouciante. [...] Quand je sors, je ne me sens plus en sécurité, au point que j'ai commencé à l'éviter complètement. »

Je connais très bien la ville de Leamington Spa. J'ai des amis qui y vivent et y travaillent. Cette histoire sur l'effondrement de la société britannique à tous les niveaux nous touche de très près. Le gouvernement et les tribunaux ont laissé tomber la nation en refusant de s'attaquer à l'immigration clandestine. Les médias n'ont pas tiré la sonnette d'alarme. Les membres de la communauté n'ont pas apporté leur aide. Le père et la famille de la jeune fille ont échoué : la victime, âgée de 15 ans, buvait de la vodka dans le parc avec ses amis et était ivre au moment de l'agression. Comme le dit Ésaïe 1 : 6, « De la plante du pied jusqu'à la tête, rien n'est en bon état : ce ne sont que blessures, contusions et plaies vives, qui n'ont été ni pansées, ni bandées, ni adoucies par l'huile. »

AUTRES NOUVELLES

La Chine annonce un excédent commercial de 1 000 milliards de dollars :Les données douanières publiées lundi par le Parti communiste chinois montrent que ses exportations dépassent ses importations de 1 080 milliards de dollars. L'excédent commercial pour 2024 était de 992 milliards de dollars, ce qui suggère que les dix premiers mois de la politique tarifaire du président américain Donald Trump n'ont pas réussi à réduire la domination de la Chine sur le marché des exportations.

L'Inde et la Russie signent un pacte sur la militarisation de l'Arctique :Le Premier ministre Narendra Modi et son « cher ami » Vladimir Poutine ont officiellement convenu d'une « nouvelle phase » du partenariat naval lors de la visite de deux jours de Poutine en Inde la semaine dernière. Cela donne à l'Inde un accès aux ports sur la route maritime du Nord de la Russie, un passage de plus en plus important qui réduit de près de 50 pour cent les voyages entre l'Asie et le Nord de l'Europe et qui contourne les nations occidentales. La Russie formera également des marins indiens et pourrait leur donner accès aux navires de guerre russes. Ce pacte symbolise le renforcement de l'emprise de la Russie sur l'Inde en dépit des pressions occidentales. Surveillez de près les plus grandes puissances d'Asie, car la Bible prophétise qu'elles finiront par mettre sur pied une armée de [200 millions de soldats](#).

Des ballons biélorusses menacent la Lituanie :Des ballons de type météorologique en provenance du Bélarus ont obligé la Lituanie à fermer son principal aéroport à plusieurs reprises ces dernières semaines et ont entraîné l'adoption d'un état d'urgence lundi. Les ballons sont utilisés pour introduire clandestinement des cigarettes en Lituanie et sont considérés comme une menace pour la sécurité nationale en raison de leur utilisation potentielle dans le cadre d'attaques hybrides et du fait que le Belarus est un proche allié de la Russie. Pendant l'état d'urgence, le gouvernement a demandé au parlement d'autoriser l'armée à collaborer avec la police, les gardes-frontières et les responsables de la sécurité. L'agressivité de la Russie et de Vladimir Poutine continue de pousser la Lituanie et d'autres pays européens à se militariser et à [à renforcer leur coopération avec l'Allemagne](#).

La criminalité allemande est essentiellement syrienne et afghane :Bild a écrit mardi qu'un rapport du gouvernement allemand 2024, intitulé « La criminalité dans le contexte de l'immigration », a identifié 1 740 suspects de crimes violents pour chaque 100 000 immigrés syriens. Pour les Afghans, le chiffre était de 1 722. Pour les citoyens allemands, ce nombre était de 163. La crise des réfugiés a changé l'Allemagne à jamais, et les Allemands commencent à réagir.

Le paganisme est en forte hausse au Royaume-Uni :L'Institut pour l'impact de la foi dans la vie a publié mercredi dernier les résultats d'un sondage réalisé auprès de 2 774 Britanniques ayant récemment changé de croyance. Outre les athées et les agnostiques, le plus grand groupe, représentant 11 pour cent des sondés, était composé de personnes qui se définissaient seulement comme « spirituelles ». Un peu moins de la moitié d'entre elles se disaient païennes, et 7 pour cent d'entre elles s'identifiaient comme wiccannes, un type de paganisme moderne. Au Royaume-Uni, les chrétiens qui abandonnent leur foi se tournent vers le paganisme plus que vers toute autre religion : les données du recensement montrent que le nombre de Britanniques qui s'identifient comme païens a augmenté de près de 30 pour cent depuis 2011. Ce rejet flagrant de la Bible et de Dieu a été prophétisé, de même que ses conséquences sur la [sécurité nationale](#).